Landeshauptstadt München, Direktorium, BA-Geschäftsstelle Mitte, Tal 13, 80331 München

An das Kreisverwaltungsreferat der Landeshauptstadt München

Ablehnung von Helikopter-Rundflügen in Freimann

09.10.2024

Antrag:

Der BA 12 bittet das Kreisverwaltungsreferat zukünftig Anfragen der Regierung von Oberbayern bezüglich Start- und Landungen von Helikoptern in Freimann und Rundflüge über Freimann das Einverständnis zu verweigern.

Begründung:

Die Motorworld bietet im Rahmen von Festivals (siehe auch myle-Festival) Helikopterrundflüge an. Am 22. und 23.06.2024 fanden diese Helikopter-Rundflüge statt und haben in Freimann zu massiven Lärmbelastungen geführt.

In mehreren Anträgen auf der Bürgerversammlung vom 01.07.2024 in Freimann haben alle anwesenden Bürgerinnen und Bürger einstimmig diese Helikopter-Rundflüge abgelehnt.

Die dichte Besiedlung von Freimann erlauben keine solchen Helikopterrundflüge, sie führen zu nicht mehr akzeptablen Belastungen.

gez. Patric Wolf Vorsitzender